



|            |                         |
|------------|-------------------------|
| Pièces     | <b>3 Pièces</b>         |
| Superficie | <b>60 m<sup>2</sup></b> |
| Référence  | <b>10405</b>            |
| Prix       | <b>375 000 €</b>        |

# Golfe Juan

## Appartement à vendre (06220)

Plongez dans le confort de cet appartement de 60m<sup>2</sup> récemment rénové, niché au cœur de Golfe Juan. Situé au 4e étage d'une charmante copropriété, cet espace offre un équilibre parfait entre modernité et tranquillité. Dès que vous franchissez le seuil, vous serez accueilli par un séjour spacieux et lumineux, sublimé par une cuisine moderne et une baie vitrée à galandage. Cette dernière ouvre sur une terrasse généreuse, offrant une vue dégagée sur un paysage verdoyant avec un bel aperçu sur la mer. Imaginez-vous profiter de votre café matinal ou de soirées détendues en contemplant ce panorama ...

*Immerse yourself in the comfort of this recently renovated 60m<sup>2</sup> apartment, nestled in the heart of Golfe Juan. Located on the 4th floor of a charming condominium, this space offers a perfect balance between modernity and tranquility. As soon as you cross the threshold, you will be greeted by a spacious and bright living room, enhanced by a modern kitchen and a sliding glass door. The latter opens onto a generous terrace, offering an unobstructed view of a lush landscape with a beautiful glimpse of the sea. Imagine enjoying your morning coffee or relaxed evenings while contemplating this ...*

## **KW HLC**

965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

